

El Nacional, Supl. B ene. 1990, p. C. 13

JORGE CURI: 3650 aug 68 175483

# "Queremos que Aprecien El Drama del Coronel"

Varios escritores chilenos asistieron ayer a la presentación de algunas escenas de la obra «El Coronel no tiene quien le escriba», de Gabriel García Márquez, que se exhibe en la sala La Comedia, dentro de la Primera Temporada Internacional del Ictus.

La puesta en escena corresponde al Teatro Circular de Montevideo la que, en opinión de Nissim Sharim, "ha logrado vincular en esta obra del escritor latinoamericano la novela con el género dramático".

La dirección es de Jorge Curi, quien señaló que «le debemos a Chile una colonización en la década del '60 de prestigiosas figuras del teatro y ahora, gracias a un esfuerzo del ICTUS, podemos dar inicio a una verdadera integración latinoamericana».

Curi agregó que "es una novela riquísima que mantiene como centro las

peripecias de un coronel donde el tema de la obra se transforma en su permanente espera. Con la escritora Mercedes Rein esperamos que la obra sea lo más directa posible, de modo que el público pueda apreciar el contexto social y el drama del coronel".

El escritor Jorge Edwards señaló que "en los años sesenta en París, tuvimos encuentros con escritores latinoamericanos como Carlos Fuentes, Vargas Llosa, Cortázar, fue entonces cuando apareció una obra maestra, muy fantástica, que era precisamente «El Coronel»".

Antonio Skarmeta agregó que "la venida de esta compañía es una fiesta, una práctica cultural que en Latinoamérica no existe. Experiencias como estas son escasas y tenemos la ilusión de que este tipo de encuentros se transforme en una modalidad usual".

## "Queremos que aprecien el drama del coronel" [artículo].

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

"Queremos que aprecien el drama del coronel" [artículo].

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile